



## 2学期が始まりました!!

8月30日(火)

29日(月)警報発令のため、1日遅れの30日(火)から2学期がスタートした。式辞の中で、冒頭リオデジャネイロオリンピック話題に触れ、日々努力を積み重ねることの大切さを語った。「2学期は行事が多い

時期。準備も含めると長い期間取り組むことになる。何かをやり遂げたという達成感をもてるように頑張してほしい。また、3年生は進路に向けて、自分の可能性を信じ、決してあきらめることなく力を注いでほしい。」と2学期にのぞむ心構えを語った。



## 就職ガイダンス 7月29日(金)

～就職活動が本格的に始動～

3学年就職希望生を対象とした、外部講師による就職ガイダンスが行われた。最初に高卒新卒者の就職環境の説明を受け、その後、「コミュニケーション体験」、「仕事・社会の理解」、「就職活動の理解」、「自己PR・志望動機」、「模擬面接」の5つのテーマに分けて、レッスンを受けた。各レッスンでは、社会人に必要なマナーとコミュニケーション力を養ったり、各書類の見方、書き方、面接マナーなどを学んだ。生徒からは、「挨拶や自己紹介がしっかりできるようになって達成感があった。」「面接練習では、一人一人アドバイスがもらえてよかった。」などの感想があった。これを機に、9月中旬からの就職試験に向け、本格的な取り組みがスタートした。



## オープンスクール

中学生が新翔を体験 8月5日(金)

新宮市、東牟婁郡内の12中学校から109名が参加した。学校説明では、生徒会長・宮本悠妃さん、副会長・上地裕也君がプレゼンターを務め、特色のある科目や学校行事、クラブ活動等について中学生に丁寧に説明した

また、本校の特色ある科目を体験してもらおうと、建設実習・熊野と防災・ワープロ・家庭基礎等、計10講座を開設しました。「新翔高校ではどんなことをしているかが分かって良かった」「体験できて楽しかった」などの感想が寄せられました。



## 交通安全教室 スケアード・ストレイト教育技法による自転車交通安全



警察、JA共済連の連携事業として、自転車に乗る祭に遵守すべきルール・マナーについて効果的な指導を行うため、スタントマンによる危険な自転車走行に伴う交通事故の実演を実施した。



生徒は目の前で「ひやっと」する体験一疑似体験一をすることで、安全意識を醸成する。



## 小中学生ロボット選手権 組立講習会を実施! ~将来のエンジニア多数集う~ 7月30日(土)

「全日本小中学生ロボット選手権」に向けて、新宮・東牟婁地区のロボット組立講習会が本校会議室で行われ、小学生10名・中学生7名と保護者が参加しました。新宮・東牟婁地区の予選会は七海祭り2日目11月19日(土)に本校で行われる。



## ◇◇9月 当面の行事予定◇◇

1日(木) 宿題考査・実力テスト(1,2年)

8日(木) 後期HR役員選出

21日(水)~28日(水) 7限フロック練習

30日(金) 体育祭(予備日10月1日)

2日(金) 宿題考査

20日(火) 体育祭フロック集会

27日(火) 第1回学校評議員会